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長期ビジョン特別委員会担当例会

12 月 14 日（木）

【プログラム】	 	年次総会では、次年度役員・理事の選出について全会一致で承認、	
前年度財務報告及び今年度中間財務報告がありました。	
	新会員の卓話では、大之木伸行君より、代表を務められる呉貿倉
庫運輸㈱が、戦後の壊滅的な状況だった海軍工廠跡の「れんが倉
庫」の立て直しをされた歴史や、グループ企業の大之木ダイモで
の家づくりへのこだわり、また代表理事を務められるクレパスの活
動についてお話いただきました。片山功一郎君には、奥様未承諾
の家族写真の公開と、呉信用金庫が地域貢献としてスポーツ大会の開催、伴走型事業支援をされて
いること、「くれしんLINE」やマスコットキャラクターの「れもネコ」の紹介をいただきました。	
くれしんLINEでは、おトクな情報が届き、プレゼント企画もあるそう！

【 出 席 率 】	 前々回	休会　今回91.78％（会員75名・欠席6名・免除2名）
【他クラブ出席者】	 ◇	大上・奥原・多賀・菅原・岩本・宇都宮（公）・畦・大島・岡本・神垣・神田（健）・佐藤・重川・藤井・

道原・明神・森澤君（12/9社会奉仕事業）福田・大之木（小）君（12/10	2024-25年度第2回	
ガバナー補佐会議）　　19名

【 欠 席 者 】	 ◇石田・畦・海生（知）・増岡・道原・平原君　　6名	
【 出席免除者】	 ◇奥川・海生（孝）君　　2名
【 年 次 総 会】	 ◇①大上	会長　開催の言葉　次年度の理事、役員について	
	 　②三宅	清嗣	役員・理事指名委員長　経過報告及び推薦者発表	
	 　　会長　長行事	義人	君　副会長　石田	直樹	君　幹事　佐藤	政秀	君	
	 　　会長エレクト　山村	貞夫	君　会計理事　勝坂	省吾	君	
	 　　理事　神垣	和典	君　　山本	一洋	君　　沖田	浩一	君　　西藤	公精	君	
	 　　経緯説明と理事・役員の被推薦者の発表　　（会員挙手による採決）	
	 　③前年度の決算報告について	
	 　　太刀掛	直前副会長…会計決算報告　長尾	直前会計理事　監査報告…大上公認会計士	
	 　　今年度の中間報告	
	 　　谷口	好朗	会計理事より報告　	
【 会 長 報 告】	 2024年から3年間RI第2710地区ロータリーの友委員長として、中﨑誠さんを輩出する事が承認されました。
【 幹 事 報 告】	 ◇RI…ROTARY	12月号
	 ◇RI…ロータリーレート　1＄＝147円に変更
	 　				…疾病予防と治療月間　リソースのご案内
	 ◇RI日本事務局財団室…財団室ニュース　12月号
	 ◇RI第2710地区事務局　井内	康輝	ガバナー…ガバナー月信12月号（配付）
	 ◇RI第2710地区2022-23年度ガバナー石川	良興	様… 2022-23年度地区活動報告書が届いております。
	 ◇	本日、例会終了後、第6回定例理事会を開催いたします。理事役員の方は「親睦の間」にお集ま

りください。
	
【 S . A . A 】	 ◇	大之木	小兵衛	君…いよいよ来年2月から本厄へ移ろうとする、そんな矢先、災難に遭いました。

御心配をおかけした皆様大変申し訳ございませんでした。「前厄落とし」としてニコニコをさせて
いただきます。

	 ◇	大之木	伸行	君…11月25・26日、クレパスが主催しました「街の森のアトリエ」に大変多くのメ
ンバーにお越しいただきありがとうございました。お天気も良く、大変賑わい大盛況でした。本当
にありがとうございました。

	 ◇	岩本	貴紀	君…11月30日の例会に参加できずニコニコ投稿も忘れておりました。申し訳ありませ
ん。11月12日に開催されました、呉ロータリーゴルフコンペで優勝させて頂きました。昨年10月
から肩の負傷、（50肩と認めてはいないのですが）から約1年ぶりにゴルフ再開させて頂き、本人
もびっくりの優勝でした。「もう松茸ええよー」と言うまで3	日間家族と松茸を堪能しました。皆
さんの期待を裏切り、ポイントも次回ゴルフコンぺ持ち越しで、次回は沢山のポイント投稿が期待
できそうです。

	 　	次回コンペはオープンコンペとお聞きしております。ハンデも減少しましたので、次回も皆様の期
待を裏切るように頑張ります。

	 ◎ニコニコ基金金額　26,000	円（累計金額　747,000	円）

Facebook Home page

忘年家族例会
　18：00 ～
　呉阪急ホテル 4F　皇城の間

12 月 21 日（木）



「11月開催 地区大会 in広島 報告」「11月開催 地区大会 in広島 報告」

　去る11月12日に広島県立総合体育館（広島グリーン
アリーナ）で開催されました2710地区の地区大会2日
目を報告致します。呉ロータリークラブからは23名の
皆さんが参加されました。本会議では井内ガバナーの
ご挨拶、ご来賓によるご祝辞などの後、大会委員会報告、
決議事項の採択などが行われました。そして国連機関
の三上知佐氏による「わたしたちが望む未来のために」
という記念講演があり、多角的に現状を捉える術の向
こうに実質的な未来が見えてくる、というお話しを戴
きました。数か国の開発途上国における国づくりや人
づくりを現場で支援されてこられた三上氏のお話しは
具体的で説得力があり、大局的な見地からのお話しは
大変実利的でありました。続いて開催されました青少
年との対話というセクションでは、広島修道大学学部
長の佐渡先生のコーディネートで、三上氏と大学生ら
との「平和」に対する話し合いがもたれましたが、戦

争や紛争に触れることがない今の日本の若者の「平和」
に対する考え方について三上氏が諭す場面もあり、大
変考えさせられた、そんな時間となりました。そして
恒例の個人表彰、ガバナーエレクト、ガバナーノミニー
のご紹介、RI会長代理によるご所見を賜り、次年度開
催の岩国大会が案内され終了致しました。そして場所
をリーガロイヤルホテル広島に移して懇親会が開催さ
れましたが、いたるところで「やあ！」「久しぶり！」
とロータリアン同士が握手をして肩をたたき合う光景
が見られ、終始和やかで華やかな雰囲気でありました。
来年は岩国です。本会議は10月27日シンフォニア岩国
で懇親会は岩国国際観光ホテルという予定となってお
ります。

2023-24 年度呉ロータリークラブ 広報・クラブ週報委員会 委員長 大之木 小兵衛

ります。


